

# El Gobierno Argentino, Incapaz Ante el Terrorismo: El Vaticano

## Por eso Reprime, Afirma

### Censuran las Organizaciones Sindicales a

### Isabel Perón y se Prevé una Ofensiva

CIUDAD DEL VATICANO, 17 de enero. (AFP)—El Gobierno argentino se vale de la represión porque, "evidentemente, es incapaz de hacer frente al terrorismo revolucionario", según señaló un comentario hecho hoy por la radio del Vaticano.

Asimismo, se mencionó el informe presentado por el escritor argentino Julio Cortázar y por Ana María Guevara, hermana del "Che", al Tribunal Russell II reunido en Roma para tratar sobre la represión en Latinoamérica.

En dicho informe se asegura que mil personas han muerto en los últimos trece meses en una "brutal exterminación" a manos de bandas ilegales, las cuales operan con la tolerancia del gobierno y el apoyo secreto de agentes norteamericanos.

En Buenos Aires el movimiento obrero argentino se rebeló hoy y reclamó su participación en las grandes decisiones políticas, al hacer una crítica velada a la Presidente Perón, quien el jueves modificó su gabinete sin consultar a los dirigentes sindicales.

En fuentes gremiales se asegura que

la poderosa central obrera se dispone a lanzar una ofensiva de "consecuencias imprevisibles".

Casildo Herrera, secretario de la poderosa Confederación General del Trabajo, que reúne a más de cuatro millones de miembros, exigió hoy en Mar del Plata "el derecho de los trabajadores a tener el lugar que nos corresponde en el seno de la sociedad". Una veintena de dirigentes de la CGT estaban reunidos hoy en secreto en este balneario, a donde viajaron sorpresivamente anoche.

Asimismo, Lorenzo Miguel, líder de las 62 organizaciones —brazo gremial del partido gobernante—, manifestó que los obreros argentinos no pretenden imponer un poder gremial, "pero sí aspiran a ser consultados y tener la participación que nos corresponde como fuerza de trabajo".

Informantes fidedignos del gobierno dijeron haber desbaratado un plan de los máximos líderes de la CGT para eliminar a la señora Perón como candidata en las elecciones presidenciales del 17 de octubre. Dicho plan consistía

al decir de las fuentes, en presentar una planilla formada por el ministro de Economía, Antonio Cafiero, y el jefe del gremio metalúrgico, Lorenzo Miguel.

Se informó del secuestro de dos dirigentes sindicales en el interior del país: Arturo Peláez, delegado de la Asociación de Trabajadores del Estado, fue secuestrado en La Plata, y Juan Alberto Caffarati, del Sindicato de Electricistas, corrió la misma suerte en Córdoba. En ambos casos se declararon huelgas de protesta.

Mientras, continúan las operaciones antisubversivas —hoy se detuvo a 35 personas en Mendoza y muchas más en otras partes del país— y los atentados terroristas.